

Le Pikachu et la fille

PAR ENNOIA ET LOUP KERYELL LE MEUR,
ET KALYSIA DESTRÉ



Le Pikachu et la fille

Novembre 2025

Dans une forêt, un pikachu est en train de jouer avec ses amis. Rose, une petite fille de quatre ans, vient les rejoindre, et elle voit tous les pikachus sen train de s'amuser.

Mais des gens étaient là, ils ont lancé un filet pour capturer les pikachus ! Heureusement, la petite fille arrache le filet des mains de la Team Rocket.



Une licorne arrive avec ses enfants, deux poneys, et son mari qui est une licorne volante. Un grayena, qui ressemble à un loup, arrive avec eux. Ils attaquent les méchants qui partent en courant.

Tous les pikachus sont libérés.



Alors, Rose prend l'un des pikachus, et le ramène chez elle, chez ses parents, et elle joue avec le pikachu.

De son côté, la licorne rentre chez elle, dans un arc-en-ciel.

La nuit suivante, alors que Rose est en train de dormir, Pikachu s'enfuit dans la nuit.

Il fait : « Pika ! Pika ! » pour réveiller une jeune fille qu'il a vue, qui s'appelait Violette. La jeune fille se réveille et retourne avec Pikachu chez ses parents.



Le matin, Rose se réveille elle aussi, et voit que Pikachu a disparu ! Elle part à sa recherche, et le retrouve chez Violette.

En réalité, Rose et Violette se connaissent déjà et sont amies.

Elles prennent toutes les deux leur vélo, et mettent Pikachu dans l'une des cagettes, pour partir à la mer chercher des coquillages.



Mais, tout à coup, Pikachu tombe dans l'eau !
Il essaie de nager, et il y arrive un peu, mais
finalement, il coule. Comme c'est une souris,
il ne peut pas respirer sous l'eau !

Heureusement, il se fait attraper dans un filet
de pêcheurs, sur une barque, et les pêcheurs
le ramènent avec Rose et Violette.



Le Pikachu et la fille

PAR ENNOIA ET LOUP KERYELL LE MEUR,
ET KALYSIA DESTRÉ

« Le Pikachu et la fille » est un livre réalisée par Kalysia (quatre ans), Ennoia (cinq ans) et Loup (sept ans) dans le cadre de l'atelier d'arts plastiques de La Récré, à Masseret, animé par Liliane Guedon-Rouillon.

Les enfants ont dicté le texte et réalisé les illustrations avec différentes techniques (encre, feutres, pastel, collages) en s'inspirant de l'histoire des Pokemons ainsi que de leur propre expérience.

